



Entregan 1.087 euros a la oficina de cooperación

El Servicio de Orientación al Universitario entregó la semana pasada a la Oficina de Cooperación el cheque con el importe obtenido con la campaña de *Bocata Solidario* que tuvo lugar durante la pasada Feria de Bienvenida. M^a Ángeles Recio Ariza, directora del Servicio de Orientación al Universitario entregó el cheque por valor de 1.087,55 euros a Natividad Hernández Muñoz, directora de la Oficina de Cooperación. Esta cantidad supone un incremento del 13% respecto a la recaudación del año pasado. Gracias a este fondo, la Usal ha podido financiar este año seis proyectos de cooperación al desarrollo en seis países por valor de 30.000 euros. / USAL.ES

